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令和 1 年 5 月役員会便り 

去る 5 月 18 日に取締役 9 名、監査役 1 名の出席並びに執行役員 2 名・顧問 1 名および事務局

5 名の参加により、ブリックアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催されました。 
議題 
議決事項 
（１）株式譲渡承認について 

普通株 1 株の譲渡が承認されました。 
 

報告事項 
（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                

4 月の来場者数は 2,433 名で前年比 36 名増加しました。平日は 1,206 名でメンバーとゲストは減

少しましたが、ビジターとネットが増加し 9 名の微増でした。土日祝日は 1,227 名で、メンバ

ーとゲストの増加により 27 名増加しました。内 S コースと親族ジュニアが 20 名増加でした。 
この結果ゴルフ場売上は 2,584 万円で前年比 172 万円増加しましたが、計画比では 116 万円不足

と終盤の雨が響きました。 
   当期 8 カ月の累計は、来場者数が 18,523 名で、前年比 850 名増加、売上げは 18,511 万円で前年 

比 382 万円増加ですが、計画比では来場者数が 50 名増加しましたが、売上げは 1,496 万円不足

です。 
5 月の途中経過                             

5 月 17 日迄の経過は、来場者数が 1,695 名で前年同日比 180 名増加です。 
ゴルフ場売り上げは 1,696 万円で、前年同日比 179 万円増加しています。前年に比べ平日が 2
日少なく土日祝日が 2 日多いこともあり、平日が 48 万円減少し、土日祝日が 227 万円増えてい

ます。 
5 月の売り上げ計画は前年比 145 万円増加なので概ねこのペースです。 

 
（２）平日組売りの実績報告について                   

   4 月実績は 82 組 327 人で前年比 14 組 43 人減少でした。ビジターとネットが 23 名増加しました

がメンバーとゲストが 66 名減少しました。 
   
（３）前月の入退会状況について 

4 月の入会は 4 口 4 名、退会は 2 口 2 名でした。期初来入会は 27 口 31 名で、別途手続き中が 4
口 6 名あります。期初来入会の 27 口の内住宅関連が 7 口、コジロー会員からが 8 口（両方重複

1）でした。 
5 月 17 現在では入会が 1 口 1 名、手続き中が 3 口 5 名。（内住宅 2、コジロー会員 1） 

   （前期入会の 36 口の内、コジロー会員からが 15 口、住宅が 12 口（重複 3）ですが、コジロー会 
    員の会員数が現在 21 名（内当期入会 11 名・前期 24 名・前々期 33 名）と減少しています。） 
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（４）第 33 期中間決算について                      
  ２月末中間決算の監査が４月 27 日に終了しました。 
   損益計算書の主な項目は次の取りです。                    単位千円 

 前 中 間

期 

当中間期 増減 増減要因等 

売上高 177,904 181,116 +3,211 コース使用料収入と食堂売店収入の合計が 132,923 千円で

+2,047 千円。入会金収入と名変収入の合計が 11,762 千円で+362

千円。年会費収入と MU 収入が 29,091 千円で+970.千円。 

売上原価 18,470 17,476 -994  

販 売 費 

一般管理

費 

159,845 167,483 7,338 売上割戻引当金繰入が、1,566 千円で、+5,193 千円。（MU 未達

金を払った際発行のする無償チケットの発行が当期は増え且つ

10 年の期限切れが前期は多かったが今年は少ない） 

ゴルフ場管理費が 18,432,千円で、＋1,808。（厨房修理 1,045 千

円）燃料費（主に重油代）が 6,228 千円で、+1,065 千円。 

営業利益 -411 ‐3,544 -3,132  

営業外収

支尻 
+5,069 ＋3,169 －1,900 台風被害補償前期 891 千円当期無し、コジローチケット失効が

前期比-450 千円、バス運行収入 1,724 千円で前期比-396 千円、

貸倒引当金戻し入れ益当期 1,100 千円が前期は無し 

経常利益 4,658 -375 -5,033  

    
 
（５）コースの状況について                      

最近のコースの状況について、コース管理部門との打合せ結果に基づき、グリーン委員会議事録記

載事項を含めて報告が有りました。13 番ホールのグリーンは良くなってきましたが、他はこれか

らという状況ですが、5 月 28 日からエアレーションを行います。最近は一部ティーインググラン

ドなど、他ゴルフ場に比べ荒れが目立つという意見もありました。 
 
（６）送迎と宿泊の正常化について                    
  ①送迎については、4 月の理事会との合同会議で、東京への送迎を、市原鶴舞ＢＴと袖ケ浦ＢＴへ

の送迎に変更することについて、やむを得ないという認識になったので、その時の提案の線に

沿って実行に移します。運行の詳細、会員への告知時期・実行日は代取に一任としました。 
  ②宿泊についても、MF コミュニティー内のキャビンの民泊活用、大部屋の解放についても概ね了

解を得たので、キャビンの建設と購入者の民泊活用見込や料金等具体的になれば告知します。

又、近隣の宿泊施設への送迎も検討します。 
 
（７）クランの 4 月の実績について                     
  4 月クラン実績について報告が有りました。 
 
協議報告事項 
（１）ミュアヘッド・フィールズに関する件 

①ミュアヘッド記念館について 
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②ミュアヘッドクラブについて 
上記（１）について進捗状況の報告を受け協議しました。記念館はチャペルを利用し、一部でも 7
月にオープンしたいところです。 

 
（２）その他 
  ①社内の体制整備について  

サービス業に相応しい社内の体制を整える必要が有ることについて意見を交換しました。管理職

の人員態勢が以前より整いつつあるので、責任体制の整備、社員の意識向上を図る必要が有ると

の認識で一致しました。 
                                       以 上  

 


